

Kodim 0110 Abdya Bagikan 8000 Bibit Tanaman Gratis Untuk Warga

Heri Purwanto - ACEH.JURNALIS.ID

Jun 24, 2022 - 19:04



Salah satu Babinsa menyalurkan bantuan bibit tanaman gratis kepada warga

Abdya- Kodim 0110/Abdya melalui ujung tombak para Babinsa membagikan 8000 batang bibit tanaman produktif kepada warga tersebar di 9 Kecamatan dalam Kabupaten Aceh Barat Daya, Jumat (24/6/2022).

Bibit tanaman dibagikan Babinsa dengan jumlah variable dengan teknis perorangan dan Kelompok. Pemberian bibit ini disesuaikan dengan kebutuhan dan kategori penerima manfaat. Bagi penerima dengan jumlah banyak diwajibkan melampirkan proposal resmi melalui wadah Kelompok Tani. Pengajuan dianggap resmi bila diketahui oleh Kepala Desa setempat dan Ketua Kelompok terkait.

Persyaratan tersebut ditentukan agar tujuan pengadaan bantuan bibit bermanfaat dan tepat sasaran.

Terpisah, Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi melalui salah satu perwira khusus, Pasilog Kapten Inf Edi Mailiswar menyebutkan, pengadaan bantuan bibit ini diantusias tinggi oleh masyarakat. Hal itu dibuktikan dengan banyaknya layangan surat permohonan dari para Kelompok Tani.

Ia mengakui atas pertimbangan tersebut pihaknya mengetatkan persyaratan dan memberlakukan jumlah quota agar pembagian bantuan bibit itu adil dan merata di seluruh wilayah.

"Bantuan ini sangat diantusias. Baru sehari diinfokan, langsung diserbu. Oleh karena itu kita mulai selektif, agar pembagiannya adil," terangya.

Kapten Edi menyebutkan, sesuai dengan harapan Komandan Kodim (Dandim) Letkol Inf Roqich Hariadi, tujuan pembagian bibit tanaman gratis tersebut dimaksudkan sebagai upaya meningkatkan lini ekonomi wilayah di jangka panjang, sekaligus dalam rangka penghijauan lingkungan.

Ia menandakan harapannya, pembagian bibit tanaman produktif itu bisa bermanfaat bagi masyarakat, menunjang ekonomi dan mengurangi pemanasan global.

Informasi dihimpun, varian bibit tanaman produktif yang dibagikan secara gratis oleh Kodim 0110/Abdya ini berjenis pohon Mangga, durian, Alpukat, Rambutan, Durian Kane, Durian Musang King dan Jambu.

Kesemua batang cangkokan tersebut merupakan bibit unggulan berasal dari luar daerah, hasil swadaya Komandan Kodim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi.